



Associació de Diabètics de Catalunya

ADC-SERVEIS CENTRALS / CONSELL DIRECTIU
Pere Vergés, 1 11è pis
(Hotel d'Entitats de la Pau)
08020 Barcelona

Tel 93 451 36 76

Fax 93 454 14 04

adc@adc.cat

www.adc.cat

La **Associació de Diabètics de Catalunya (ADC)** comunica que el pasado **31 de Mayo** fue un día clave para el colectivo.

Como sabéis, hace 11 meses que desde ADC se trabaja para dar respuesta a multitud de peticiones recibidas por parte del colectivo **solicitando la incorporación de los medidores de glucosa en líquido intersticial**.

Después de muchas reuniones con el Departamento de Salud, el Consejo Asesor sobre la Diabetes de Cataluña y el CatSalut, el día 31 representantes de ADC se reunieron con diferentes altos cargos dentro de la Administración Pública:

Sra Cristina Nadal - Directora Área de Atención Sanitaria

Sra Caridad Pontes - Gerente de Armonización Farmacoterapéutica. Servei Català de la Salut

Sr. Josep Torrent - Responsable del Área del medicamento

Rosa Vidal - Economista en el Servei Català de la Salut

Sra Conxa Castell - Representante del Consejo Asesor de la Diabetes de Cataluña

Yolanda Lejardi - Coordinadora de Participación del Departamento de Salud

Estos nos comunicaron el siguiente **compromiso**:

- Introducción del sistema de medición de glucosa en líquido intersticial a la cartera de servicios del CatSalut durante el tercer trimestre del 2017
- Grupo reducido y concreto de pacientes
- Compromiso para el año 2018 de ampliar a todo el conjunto de pacientes tipo 1
- Implantación en todo el territorio catalán
- No se definen fechas concretas ni detalles de qué modelos, marcas o proveedores.
- No se definen criterios de inclusión o restricciones a la hora de decidir qué perfil de paciente es apto o no para acceder a este tipo de sistemas.
- Creación de una comisión de expertos principalmente formada por clínicos. No está clara la participación de pacientes ni qué expertos forman parte de esta comisión

Estamos satisfechos de este gran paso que desde los diferentes grupos parlamentarios y el mismo gobierno están apoyando.

Gracias por su atención,

Associació de Diabètics de Catalunya

Serveis Centrals